

NOTA DE PRENSA

HA RECIBIDO LA DISTINCIÓN DE “COLEGIADA DE HONOR” EN LA CEREMONIA QUE TUVO LUGAR EL PASADO 8 DE JUNIO Y QUE ORGANIZÓ EL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE BADAJOZ (ICOMBA)

La Dra. Carretero, presidenta de la SEMI, distinguida por el ICOMBA en el Día de la Profesión Médica

- La distinción fue entregada en el acto institucional del Día de la Profesión Médica que organizó el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Badajoz (ICOMBA) el pasado sábado, 8 de junio, en el Auditorio del Edificio Ibercaja Siglo XXI de Badajoz
- Nacida en Guareña, Badajoz (Extremadura) en 1973, la Dra. Carretero desarrolla actualmente su labor profesional como internista en el Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz (CHUB)

Madrid, 11 de junio de 2024. – La Dra. Juana Carretero, presidenta de la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)**, ha recibido el reconocimiento de “Colegiada de honor” en el marco del acto institucional del **Día de la Profesión Médica** que organizó el **Ilustre Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Badajoz (ICOMBA)** el pasado sábado, 8 de junio, en el Auditorio del Edificio Ibercaja Siglo XXI de Badajoz.

Dicha distinción del ICOMBA reconoce a **“aquella o aquellas personas que hayan realizado una labor relevante y meritoria para la profesión médica”**. Durante el acto, el ICOMBA ha entregado, además de las distinciones de “Colegiado/a de honor”, las medallas de oro del colegio y las medallas al mérito colegial.

En palabras de la Dra. Carretero, es un “profundo honor recibir la Medalla de Colegiado de Honor del Colegio de Médicos de Badajoz. Este reconocimiento no es sólo mío, es un testimonio del trabajo en equipo y del compromiso colectivo que los médicos y en especial, los internistas, compartimos en nuestra noble profesión”.

La Dra. Carretero ha querido agradecer al Colegio de Médicos por otorgarle este prestigioso honor. “Ser distinguida con esta Medalla es

un inmenso privilegio y un testimonio del compromiso y la dedicación que he puesto en mi carrera; y supone un impulso para seguir trabajando con más pasión y dedicación por la salud y el bienestar de nuestros pacientes”, afirmó. También ha indicado que “siempre quise ser médico y siempre quise ser internista. Por eso estoy profundamente agradecida a todas personas que han compartido mi camino hasta llegar a donde estoy ahora. Por supuesto al servicio de Medicina Interna del hospital de Zafra y del Universitario de Badajoz por su colaboración, porque su apoyo ha sido esencial en mi trayectoria profesional. Poco a poco, andando despacito, pero con paso firme y mucho trabajo, hoy soy el presidente de SEMI. Éste es y será mi mayor logro profesional; necesitaría muchas vidas para devolver el inmenso regalo que me han hecho los internistas españoles y el inmenso honor que esto supone. Prometo seguir trabajando con dedicación, integridad y pasión, siempre buscando contribuir positivamente a nuestra profesión y a la sociedad”.

Nacida en Guareña, Badajoz (Extremadura) en 1973, la Dra. Carretero desarrolla actualmente su labor profesional como médico internista en el Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz (CHUB). Licenciada en Medicina por la Universidad de Extremadura y especialista en Medicina Interna vía MIR en el Hospital Universitario de Badajoz, la Dra. Carretero ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en el Hospital Comarcal de Zafra, en dónde ha trabajado durante 17 años hasta el 2021.

Asimismo, tomo posesión del cargo de presidenta de la SEMI tras la celebración de la Asamblea General Ordinaria de la sociedad-médico científica que tuvo lugar el 24 de noviembre de 2023 en el marco del 43º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)-8º Congreso de la Sociedad Asturiana de Medicina Interna (SAMIN)-8º Congreso Ibérico de Medicina Interna.

Por último, cabe destacar que ha desarrollado un rol activo en la Junta Directiva de SEMI desde 2014, primero como Presidenta de la SEXMI, posteriormente en 2016 como secretaria general de la Junta Directiva de SEMI y a partir de 2018 como Vicepresidente 2º y 1º.

Sobre la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)

La [Sociedad Española de Medicina Interna \(SEMI\)](http://www.fesemi.org) integra a más de **8.000 médicos internistas** de toda España. Entre sus objetivos prioritarios, se encuentran el de potenciar la investigación en este campo, así como aunar los esfuerzos de los distintos grupos de trabajo que conforman parte de la Sociedad. En la actualidad, son un total de **21 los grupos o subgrupos monográficos de patologías prevalentes** o áreas de interés dentro de la Medicina Interna, especialidad médica que se define por la visión global del paciente y desempeña un papel central en la atención a los pacientes crónicos complejos. Para más información, visita www.fesemi.org y sigue su actualidad en [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#) e [Instagram](#).

Para más información SEMI:

Óscar Veloso

Responsable de comunicación

Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)

oscar.veloso@fesemi.org / 915197080 / 648163667